

# Répercussions des changements climatiques sur notre santé

## Conditions météorologiques extrêmes



- Blessures
- Décès
- Répercussions sur la santé mentale
- Accès limité aux biens essentiels

## Stress thermique



- Coups de chaleur
- Déshydratation
- Problèmes cardiovasculaires et respiratoires
- Complications de grossesse

## Pollution atmosphérique



- Troubles respiratoires, allergies, maladies cardiovasculaires
- Irritation des yeux, du nez et de la gorge
- Risques accrus de cancer du poumon
- Décès prématurés

## Transformation des habitats



- Maladies infectieuses transmises par des tiques ou des moustiques (p. ex. maladie de Lyme, virus du Nil occidental)
- Risques accrus de transmission de zoonoses entre les animaux et les humains
- Risques accrus de pandémies

## Sécurité alimentaire



- Risques accrus de maladies d'origine alimentaire
- Malnutrition en raison de dommages aux récoltes, de perturbations de l'approvisionnement alimentaire ou de difficultés d'accès aux territoires de chasse traditionnels

## Qualité de l'eau



- Risques de maladies d'origine hydrique causées par les parasites et les bactéries
- Maladies gastro-intestinales causées par la prolifération d'algues
- Contamination des sources d'eau douce potable en raison de facteurs comme les eaux pluviales, les inondations et le dégel du pergélisol

**Certaines personnes sont plus susceptibles de connaître des problèmes de santé causés par les changements climatiques. Les facteurs de risque comprennent ce qui suit :**

- Faible statut socioéconomique
- Âge (très jeune ou avancé)
- Problèmes de santé préexistants
- Emplacement géographique

Pour en savoir davantage : **Mobiliser la santé publique contre les changements climatiques au Canada** | Rapport de l'administratrice en chef de la santé publique sur l'état de la santé publique au Canada 2022 | [Canada.ca/RapportACSP](https://Canada.ca/RapportACSP)